
Consiglio Comunale INT 186 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

INTERPELLANZA:  L’AMMINISTRAZIONE  VANTA  POLITICHE
SOSTENIBILI, MA GTT ACQUISTA BUS A GASOLIO. IL DIESEL INQUINA
SOLO NEI MEZZI PRIVATI?

Il sottoscritto Consigliere comunale

PREMESSO CHE

L’attuale amministrazione ha più volte ribadito di voler attuare a Torino una “rivoluzione green”
attraverso il sostegno alla mobilità sostenibile, l’istituzione delle “zone 30”, la realizzazione di piste
ciclabili, la pedonalizzazione di alcuni quartieri;

CONSIDERATO CHE

a dicembre 2020, con grande orgoglio, veniva annunciato l’arrivo di 100 bus elettrici, acquistati da
GTT;

SOTTOLINEATO CHE

nel  piano  antismog  del  Piemonte,  i  veicoli  ad  alimentazione  diesel  vengono  considerati
particolarmente inquinanti;

VISTO CHE

in data 23 marzo 2021, GTT ha pubblicato una gara di appalto per la fornitura di 50 autobus con
alimentazione a gasolio;

INTERPELLA

La Sindaca e l’assessore per sapere:
per quale motivo GTT ha deciso di bandire un appalto per la fornitura di autobus ad alimentazione a
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gasolio e non ha proseguito, invece, con la richiesta di autobus elettrici come nel bando precedente;
se si siano riscontrate criticità nell’utilizzo dei veicoli elettrici che abbiano condizionato la scelta di
GTT;
in quale direzione andranno le scelte strategiche future di GTT in merito all’alimentazione della
propria flotta veicolare, visto che non sembra ancora esserci chiarezza nel merito;
se ci siano dati che dimostrano che il diesel inquina solo se utilizzato nei mezzi privati e che quindi
motivino il nuovo orientamento scelto da GTT.

Torino, 02/04/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Claudio Lubatti
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